

Conclusión de la preguntas y respuestas de se trataron en consejo académico.

Los maestros de la institución están de acuerdo al cambio del nuevo modelo educativo UAS 2022 y se les hace muy interesante realizar el cambio por el bien de ellos como maestros y sobre todo por la educación de los alumnos, lo cual es importante que la universidad brinde talleres,cursos,etc.

Con relación como implementar dicho modelo educativo, para así tener maestros más capacitados en aula y también al equipo directivo.

Por lo cual en esta reunión los maestros dieron sus opiniones y puntos de vista de cómo mejorar y estar preparados para recibir el nuevo modelo educativo UAS 2022.

EVIDENCIAS DE LA SEGUNDA REUNION



**UNIVERSIDAD
AUTÓNOMA
DE SINALOA**

UNIDAD ACADÉMICA PREPARATORIA
CMDTE. VICTOR MANUEL TIRADO
LOPEZ



Acta de reunión de consejo académico

Fecha: 29/11/2022 hora de inicio: 12:00 cierre de reunión: 1:50 pm
 Lugar: Biblioteca de la Unidad académica

ACUERDOS:

* Estan de acuerdo a la socializacion del nuevo modelo educativo UAS 2022.

* se le dio correcto seguimiento a la Orden del dia de la reunion citada a consejo academico.

*

Firma de acuerdo:

NOMBRE DEL MAESTRO	FIRMA
Ma. del Carmen Hernández López	
Adas Mera Sánchez	
Leobardo Arroyo Rentería	
José Luis Preciado Cuesta	
Manuel Arturo López Córdova	
José Matil de Buena López	
Juan Francisco Morcán Cáreres	
Lisette Alejandra López Avila	
Tamara Haydee Rodríguez Sánchez	
Belarmino Ruiz Rojas	
María del Mar Valdez	
María Enc. Ramírez Alcosta	
Miguel Ángel Hueva Vargas	

Dom. 18 de Marzo Y 20 De Noviembre S/N Col. Rubén Jaramillo, El Rosario, Sinaloa.

